

Sonntag, 15. August 2021

Informationen zum Schulstart für alle Jahrgänge

Liebe Schülerinnen und Schüler,

wir hoffen, Ihr alle hattet schöne Ferien!

Am Mittwoch, den 18. August beginnt das neue Schuljahr. Wir starten zur ersten Stunde mit Klassenlehrerunterricht. An den ersten drei Tagen habt Ihr nur 6 Stunden Unterricht. Mittagessen gibt es erst in der darauffolgenden Woche.

Informationen zu Corona:

Wie im letzten Schuljahr gelten folgende Regeln:

- **Maske tragen,**
- **Abstand halten,**
- **Hygiene beachten!**

Außerdem werden wir uns 2 x in der Woche testen.

Trotzdem wäre es schön, wenn alle schon einen Tag vor dem 1. Schultag zu Hause oder in einem Testzentrum einen Coronaschnelltest machen. So kann festgestellt werden, ob jemand (eventuell symptomfrei) erkrankt ist, bevor wir alle nach 6 Wochen Sommerferien in der Schule zusammenkommen.

Natürlich hoffen wir, dass wir uns alle gesund und motiviert am Mittwoch wiedersehen!

Wir freuen uns auf Euch!

Im Namen des gesamten Schulteams

Anja Bittihn

(Schulleiterin)